

Enquête de la DREES : un appel à préparer l'avenir

La DREES vient de faire paraître les résultats de sa dernière étude indiquant la nécessité d'augmenter le nombre de places en établissements pour personnes âgées tout autant que le nombre de professionnels pour les accompagner.

Ce constat recoupe largement les préconisations de nombre de rapports rendus depuis la canicule de 2003 sur cet enjeu majeur pour notre société qu'est la transition démographique à venir à horizon 2030

Il recoupe de même les préconisations de l'AD-PA en la matière ; à savoir, penser des réponses permettant de répondre aux attendus d'une vieillesse heureuse révélés fin 2025 par les résultats du [Baromètre "Séniors et Société"](#) commandé à l'institut de sondage ViaVoice par la Mutuelle Intégrance, Citoyennage et l'AD-PA :

- être accompagné dignement, en prenant notamment soin du bien-être psychologique des plus fragiles
- avoir la possibilité d'entretenir la relation aux autres et les activités évitant les effets d'isolement
- accéder à des services adaptés aux attentes et aspirations, financièrement soutenables

Si l'ensemble des précédents Présidents de la République, dont le dernier en date, n'ont pas tenu les engagements de création d'une Loi Autonomie qu'ils avaient pourtant successivement promis, ceux à venir ne pourront plus s'exonérer d'apporter réponses pour un présent plus digne pour les personnes âgées d'aujourd'hui et une perspective plus heureuse pour les jeunes qui seront ceux de demain.

De même les prochains Présidents et responsables politiques ne pourront plus dire qu'ils ne savaient pas.



Téléchargez
notre plateforme
plateforme.ad-pa.fr

Pierre ROUX
Romain GIZOLME
Eric FREGONA

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - s.bach@ad-pa.fr

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur :
[LinkedIn : linkedin.com/company/ad-pa/](https://linkedin.com/company/ad-pa/)